



JUNTA EXTRAORDINARIA DE CLC: ACCIONISTA ENUMERA RAZONES PARA SUSPENDER AUMENTO DE CAPITAL

A las 10:00 horas de hoy está convocada la junta extraordinaria de Clínica Las Condes (CLC) en la que se buscará que la sociedad aumente su capital en \$35 mil millones, pero ese paso despierta dudas entre algunos de sus accionistas.

Uno de ellos es Herbert Spencer, séptimo mayor accionista individual, quien en los últimos días ha hecho públicos sus reparos a una medida que, en su opinión, favorecería al grupo controlador de CLC.

En la asamblea de esta mañana, Spencer tiene previsto presentar una carta en que, junto a otros socios, rechazan el aumento de capital y enumeran una serie de críticas. Entre otras: la proposición no fue aprobada por dos directores, los estados financieros de CLC no han sido aprobados por todos los directores y la próxima formalización del presidente de la compañía, Alejandro Gil, por el Ministerio Público. Con base en esos antecedentes, piden suspender el aumento de capital, elevar a la CMF las dudas planteadas y la anulación de la junta.